

undefined - jeudi 14 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les jeux du square Clopin inaugurés

Françoise Granjon



La stèle en hommage à Marie et Léon Clopin.

Ce samedi 9 novembre, l'aire de jeux du square Clopin à Luzinay a été inaugurée par les élus et les membres du conseil municipal des enfants et des jeunes.

Un tout nouveau jeu pour les enfants de 3 à 14 ans a été inauguré sur le square Clopin à Luzinay ce samedi 9 novembre par les élus et les membres du conseil municipal des enfants et des jeunes.

« Cette structure d'escalade en forme d'araignée, dotée d'un sol sécurisé, a été conçue pour garantir une sécurité optimale. Et le filet pyramidal a été validé par l'organisme de contrôle Soleus », a précisé le maire, Christophe Charles. « Les enfants l'ont largement adopté, car depuis quelques mois qu'il a été installé, ils se prennent pour des Spiderman et ils sont nombreux à venir profiter de cette nouvelle aire de jeux. Rénover ou créer un square n'est jamais anodin, c'est un acte concret en faveur de la qualité de vie dans notre village. Ces espaces de détente, aérés et divertissants, sont essentiels pour nos enfants », a souligné l'édile.

C'est un projet qui a été soutenu par le conseil municipal des enfants et des jeunes. Il a été piloté par Annie Bec, adjointe à l'enfance et à la jeunesse.

Situé à l'angle de la rue des Allobroges et de la rue de l'Église, le square Clopin s'intègre dans le parcours des écoliers le long de l'artère principale qui traverse le village. « Ce square porte le nom des époux Clopin, qui avaient fait un acte de générosité à leur disparition, en effectuant un legs à la commune, en demandant que ce don soit utilisé au profit des enfants du village. Ils seraient ravis de voir leur square aussi animé », a ajouté le maire.

Une stèle sur le square porte le nom de Marie et Léon Clopin. Elle sera fleurie chaque année au moment des fêtes de la Toussaint.



Christophe Charles, maire, et les élus du conseil municipal des enfants et des jeunes lors de l'inauguration du square Clopin. Photo Le DL/Françoise Granjon



Les membres du conseil municipal des enfants et des jeunes sur le jeu d'araignée. Photos Le DL/Françoise Granjon